



【便利屋のお仕事】

メッセンジャーでは以前に便利屋のお仕事を多数請け負っていた時期があり、一度ご利用いただいたお客様から、再度ご依頼をいただくことがよくあります。部屋の片付けから、不用品処分、遺品整理、草刈りなど、季節の都度都度にお声を掛けていただき仕事をさせていただくのですが、顔見知りになつたお客様には本当に長くご利用いただく傾向があり、ありがたい限りです。この度も、とあるご高齢のお客様から庭の草刈りのご依頼をいただき喜んでお受けいたしました。今まで草刈りにはパワフルなエンジン機を使用していたのですが、この度は御客様の方で電動草刈り機をご用意していただきました。電動の草刈り機も随分進化しており、住宅街での作業にはもってこいの静粛性と必要十分なパワーで作業も渉りました。時間とタイミングが合えば便利屋作業も承っておりますのでまずはお気軽にお問い合わせください。



今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！

広島港に入港する瀬戸ブルー



Photo by Akira Adachi

瀬戸内フォトグラファー  
足立輝の瀬戸内海探訪

2023年5月に、広島港～江田島中町航路に就航した高速船「瀬戸ブルー」。この航路に就航している「千鳥」シリーズの代替船として30年ぶりに江田島市が建造した新造船です。全長28メートル、幅6.8メートル、総トン数91トン、旅客定員150人。エンジンの小型化で燃料費を削減。丸みのある船体と前方に突き出した船首部分が波を抑え、江田島湾に多く浮かぶカキの養殖筏への影響も低減しました。バリアフリー化により、船内の通路の拡張、フラットな床面、車椅子用トイレも設置。インバウンドで海外から来られるお客様の為に船内WIFIも設置されています。瀬戸内海汽船のシースピカを建造した、瀬戸内クラフト社製です。就航して二年の月日が経ちましたが、毎日の通勤通学の足として、また江田島市の新しい海の顔として市民に愛されています。

不用品処分！無料見積りします！→→→

メッセンジャー広島

検索